

Falleció el caricaturista J. Hernández Cárdenas

Falleció ayer de una dolencia cardíaca el popular dibujante y caricaturista José Hernández Cárdenas, cuya firma "Her-Car" calzó durante muchos años graciosos trazos con agudos comentarios, sobre política y la actualidad en general.

Nació en la ciudad de Cárdenas, cuna también del famoso Massaguer, de Rafael A. Surís, de Félix S. de Cossío, de Vergara, Heriberto Portell Vilá, Menéndez, Gumersindo Barea, nuestro compañero Armando Maribona y otros artistas, todos los cuales fueron objeto de un home-

naje rendido por el Ayuntamiento cardenense y varias instituciones locales.

Her-Car colaboró en los principales cotidianos y revistas ilustradas de Cuba, perteneciendo a la que fue redacción conjunta del DIARIO y de "Alerta", cuando a la sombra de este Decano surgió el periódico del cual ha sido caricaturista durante muchos años, hasta su deceso, y en cuya redacción hay vasto mural debido a su pincel con la vera efigie caricaturada de cuantos trabajos bajan en la misma. Los sucesivos

salones de humoristas presentaron obras de Her-Car en colores, siendo premiadas algunas de ellas. También ganó en justa lid premios principales en los concursos "Juan Gualberto Gómez", del Ministerio de Obras Públicas y del Club de Leones de La Habana.

De carácter afectuoso y cordial, modesto siempre y ameno y chispeante en su conversación, deja al morir una estela de gratos recuerdos y numerosos amigos. Descanse en la paz del Señor.